

Intervino el Gobierno de Isabelita la Universidad Nacional de Córdoba

BUENOS AIRES, 2 de diciembre. (LA FINA). El gobierno de la Presidencia María Estela Perón ordenó hoy la intervención de la Universidad Nacional de Córdoba, la segunda en importancia del país y el cuarto plantel de estudios superiores que queda en las mismas condiciones.

Aunque el decreto que dictaminó la intervención no fundamenta la medida, en círculos allegados a la presidencia se dijo que era una nueva victoria de la ultraderecha encabezada en el sector educacional por el ministro Oscar Ivanissevich, que se ha propuesto alejar de todos los cargos de importancia a cualquiera que no profese su misma militancia.

En Rosario, entretanto, un grupo guerrillero trató infructuosamente de ocupar una comisaría. En las primeras horas de esta tarde una patrulla se acercó al cuartel policial

la mujer empezó a profertir gritos de auxilio. Al salir un grupo de uniformados a ver de qué se trataba un grupo empezó a dispararles desde un techo. No obstante éstos lograron repeler el ataque e hicieron a la muchacha de un tiro en la cadera. Resultó ser Viviana Pericasi, de 23 años, al parecer miembro del ERP.

En Catamarca, la ruidosa caída de un gran anuncio comercial de lámina produjo una ola de pánico colectivo entre miles de feligreses que asistían a una procesión católica; unas cincuenta personas resultaron heridas y una anciana muerta.

Simultáneamente, en esta capital la organización guerrillera "Montoneros" distribuyó hoy una declaración en que expresa ser responsable de la muerte del edil derechista Rubén Dominico y de su guardaespaldas Germán Alvarez, ocurridas el sábado recién pasado. Los guerrilleros afirmaron que habían ejecutado a ambos derechistas, por haberles comprobado complicidad en el secuestro y asesinato de un izquierdista en abril pasado.

Últimas Noticias

Exponen Juntos los Cadáveres de Juan Domingo Perón y Eva Duarte

BUENOS AIRES, 10 de diciembre. (AP).—Los restos de Eva Perón, serán expuestos hoy en un féretro abierto al lado del ataúd de su marido, el Presidente Juan D. Perón.

El público podrá ver los féretros en una capilla en los predios de la residencia presidencial de Olivos, mansión

oficial de la actual mandataria, Isabel Perón.

Eva Perón murió de cáncer en 1952. Isabel, tercera esposa de Perón, ordenó el regreso de los restos de Eva de España, donde se hallaban desde 1971.

Previamente Eva Perón había estado enterrada bajo un nombre falso en un pequeño camposanto italiano, a donde fue remitido su cuerpo después del derrocamiento del Perón en septiembre de 1955.

Perón falleció el 10 de julio último de un ataque cardíaco y fue sucedido en la Presidencia por su esposa, Isabel, a la sazón vicepresidenta.

Los restos de Perón y Eva permanecerán en la capilla de Olivos hasta que se termine en 1976 un anteojo de mármol de 17 losos donde reosarán los héroes nacionales.

Últimas Noticias

Tres Muertos a Tiros en Argentina; Dinamitaron los Cadáveres

No han Sido Identificados Los Cuerpos, a 200 Metros de la Guarnición de Campo de Mayo

BUENOS AIRES, 10 de diciembre. (AFP).—Los cadáveres de tres hombres aparentemente asesinados a balazos y luego mutilados con dinamita fueron hallados a escasos 200 metros de la guarnición militar de Campo de Mayo, anuncian hoy los periódicos.

El hallazgo se produjo dieciséis días después que una poderosa explosión, escuchada a varios kilómetros a la redonda, provocó gran alarma en los pobladores de San Miguel y General Sarmiento, a unos 35 kilómetros al noroeste de Buenos Aires, en la creencia de que habría estallado el polvorín de aquella unidad militar.

La policía estableció posteriormente que la explosión tuvo lugar en una antigua cantera, encontrando diseminados a unos trescientos metros a la redonda los restos de tres personas.

Estos restos, se dijo, presentaban impactos de balas.

Se trata ahora de identificar a las víctimas.

Por otra parte el líder guerrillero izquierdista Mario Santucho, uno de los hombres más buscados de Argentina, lanzó un llamado a los estudiantes para que empuñen las armas.

Santucho, secretario del Partido Revolucionario de los Trabajadores (PRT) y jefe "militar" del Ejército Revolucionario del Pueblo (ERP) vive actualmente en la clandestinidad dirigiendo una encarnizada lucha contra el gobierno de María Estela Perón.

Su llamado apareció en panfletos rápidamente confiscados por la policía anoche.

Invitaba a los estudiantes universitarios a "seguir el ejemplo del Che Guevara".